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Es ist nicht alles so, wie es scheint 

Meine Kinder, das, was ihr in den öffentlichen Medien seht, ist meistens nur ein Schauspiel und eine 

Maskerade. Es gibt mittlerweile von fast allen Politikern, die ihr Land vertreten oder in der Welt 

repräsentieren, nicht nur Doubles, sondern auch Masken zum Überstülpen, die auf den ersten Blick, 

wenn man nicht genau hinschaut, echt aussehen. Viele der Politiker, die scheinbar an Konferenzen 

teilnehmen etc., werden durch Double oder Menschen mit Gesichtsmaske der betreffenden Person 

dort vertreten. Deshalb glaubt bitte nichts, was in den öffentlichen Medien immer wieder gesagt oder 

angeboten wird. Nur der Weg mit Mir an eurer Seite über das innige Herzensgebet ist der Erlöserweg 

und der Weg, den Meine, Mir treuen Kinder freiwillig gehen, denn nur so kann auch eine Wandlung 

auf Erden eingeleitet werden. Ihr wisst: Geduld ist eine Tugend! Alles wird gut! Amen. 


